

PRESSEINFORMATION

Limited Edition: spusu präsentiert exklusive E-Bikes in begrenzter Auflage

Das österreichische Mobilfunkunternehmen spusu gehört zu den am schnellsten wachsenden Anbietern am heimischen Markt. Darüber hinaus mischt das Familienunternehmen seit einem Jahr auch in der heimischen E-Bike-Branche mit. An den Standorten Wolkersdorf, Wien, Vöcklabruck, Baden bei Wien sowie im Online-Shop können die speziell entwickelten und in Österreich produzierten spusu E-Bikes getestet und gekauft werden. Nun wird erstmals eine limitierte Auflage von 100 Stück in der hauseigenen Produktion in Wolkersdorf im Weinviertel hergestellt.

Wien, am 27. Juni 2023. Mit 500 E-Bikes feierte spusu 2022 seinen Einstand in der Radbranche, in diesem Jahr konnte die Produktion bereits auf 2.000 Stück erhöht werden. "Seit unserem Einstieg in den E-Bike-Markt haben wir eine unglaublich positive Resonanz von unseren Kunden erhalten", erklärt Franz Pichler. "Das hat uns ermutigt, die Produktion im zweiten Jahr deutlich zu steigern. Wir freuen uns darauf, noch mehr Menschen mit unseren hochwertigen Rädern zu begeistern", so der spusu-Geschäftsführer weiter.

Nun setzt spusu mit der Eröffnung einer eigenen Produktionsstätte in Wolkersdorf einen neuen Akzent in der E-Bike-Branche und fertigt eine exklusive, exakt 100 Räder umfassende „Limited Edition“. Die hochwertigen Fahrräder werden unter strengen Qualitätsstandards gefertigt, um den Kunden ein erstklassiges Produkt zu bieten.

Heimische Produktion im Weinviertel

Während die bisherigen E-Bikes in der Steiermark vom Partner-Unternehmen „bikee“ produziert wurden, übernimmt spusu für die „Limited Edition“ den gesamten Herstellungsprozess der Elektrofahrräder selbst. Mit Leidenschaft und Fachkenntnis werden diese in den hauseigenen Werkstätten am Produktionsstandort in Wolkersdorf (Niederösterreich) von drei Fahrradtechnikern sowie einer Fahrradtechnikerin gefertigt. Der Standort umfasst eine spezielle E-Bike-Halle, die für die Produktion und Lagerung der Fahrräder genutzt wird. Die Halle ist mit einem Doppelboden auf zwei Etagen ausgestattet, was eine optimale Nutzung des verfügbaren Platzes ermöglicht.

Bei der Produktion der limitierten Auflage der spusu E-Bikes liegt der Fokus auf Präzision und sorgfältiger Handwerkskunst, jedes Fahrrad durchläuft einen gründlichen Herstellungsprozess. Jeder Arbeitsschritt wird mit großer Sorgfalt durchgeführt, um sicherzustellen, dass jedes Detail stimmt. Vom Zusammenbau des Rahmens über die Installation des Motors bis hin zur Feinabstimmung der Komponenten wird jedes Fahrrad mit höchster Genauigkeit verschraubt.

Als besonderen Service, der spusu von anderen Herstellern unterscheidet, bietet das Unternehmen eine Sitzknochenvermessung an. Dadurch können Kunden ihre individuellen Maße bestimmen lassen, um den optimal passenden Sattel auszuwählen. Auf diese Weise werden der Komfort und die Ergonomie beim Fahren maximiert, sodass jeder Kunde ein maßgeschneidertes Fahrerlebnis genießen kann.

„Ich durfte das neue E-Bike schon vorab testen und bin rundum zufrieden mit dem Fahrerlebnis. Jeder passionierte Fahrradfahrer wird von unserer ‚Limited Edition‘ begeistert sein“, schwärmt Franz Pichler.

E-Bikes - “einfach. menschlich. fair. legendär.”

Das Motto des Mobilfunkanbieters “einfach. menschlich. fair. legendär.” setzt sich auch in der E-Bike Branche durch. Das Unternehmen legt Wert darauf, seinen Kunden ein außergewöhnliches Fahrerlebnis zu bieten und setzt mit seinen E-Bikes neue Standards. „Denn wo spusu draufsteht, soll auch spusu drinnen sein und das heißt: Beste Qualität, zu einem fairen Preis und mit einem Top-Kundenservice“, gibt Franz Pichler die Richtung vor.

Wie es spusu-Kunden bereits von den bisherigen E-Bikes gewohnt sind, wird auch die „Limited Edition“ nach der Bestellung kostenlos zum Kunden nach Hause geliefert. Die Feineinstellung auf den Kunden findet vor Ort statt. Sollte es ein Handikap geben, kommen die Service-Mitarbeiter von spusu zuhause vorbei, um das Bike vor Ort zu reparieren – unabhängig von der Entfernung.

Die E-Bikes kommen mit einer Garantie von fünf Jahren für Akku und Motor sowie zehn Jahren für den Rahmen. Mit einem Preis von 4.490,00 EUR bewegt sich die limitierte Auflage der spusu E-Bikes im mittleren Preissegment für Premium-Räder. Um den Kauf zu vereinfachen, bietet spusu eine Null-Prozent-Finanzierung über 24 Monate an. Somit stellt das Unternehmen sicher, dass die hochwertigen E-Bikes für eine breitere Zielgruppe zugänglich werden.

Über spusu:

spusu ist ein österreichischer Mobilfunkanbieter. Das Unternehmen nutzt das Netz von Drei. spusu wurde 2015 von Dipl.-Ing. Franz Pichler gegründet, der auch Eigentümer und Geschäftsführer ist. Mit dem Leitsatz „Mobilfunk ohne versteckte Kosten“ bietet spusu Tarifangebote in Premium-Qualität zu leistbaren Preisen. Seit dem Marktstart wurde das Unternehmen mehrfach als Testsieger der Branche ausgezeichnet. Ein Fokus liegt auf exzellentem Kundenservice – Anliegen werden in den allermeisten Fällen binnen weniger Minuten gelöst. Die Rolle als Technologievorreiter erfüllt spusu seit 2021 auch durch den Ausbau von regionaler Glasinternet-Infrastruktur mit eigenen Bautrupps und Fuhrpark. Der Mobilfunkanbieter beschäftigt aktuell mehr als 200 Mitarbeiter und zählt über 500.000 Kunden. Der Jahresumsatz 2022 betrug knapp 55 Millionen Euro. spusu ist aktuell in Österreich, Italien und dem Vereinigten Königreich tätig.

Weitere Informationen unter www.spusu.at.

Seit 2022 produziert spusu auch eigene E-Bikes. Diese sind „Made in Austria“ und können in spusu-Shops in Wolkersdorf, Wien und Vöcklabruck und Baden bei Wien getestet und erworben werden. Wie beim Mobilfunk setzt spusu auch bei dieser Sparte auf höchste Qualität und ausgezeichneten Kundenservice. Die E-Bikes sind darüber hinaus auch im eigenen spusu-Onlineshop sowie bei ausgewählten Kooperationspartnern erhältlich.

Weitere Informationen unter ebike.spusu.at.

Im Mai 2023 stieg spusu auch in das Wein-Business ein. Die spusu Wein GmbH wurde 2023 von Andrea Pichler gegründet, die auch die Geschäftsführung wahrnimmt. Alle handgelesenen spusu-Weine stammen aus biozertifiziertem Anbau in Österreich, sind für Veganer geeignet und bestehen aus 100% selektionierten Trauben. Das erste Sortiment besteht aus drei feinen Weinsorten: „the first“ (Gemischter Satz 2022), „the green“ (Grüner Veltliner 2022) und „the fusion“ (Cuvée Rot 2022). Erhältlich ist der spusu-Wein online über die Website sowie in den Shops in Wien, Wolkersdorf und Vöcklabruck. In der Gastronomie ist der spusu-Wein beim Pfarrewirt (1190 Wien) sowie in der Sky Bar in der Wiener Innenstadt bereits verfügbar. Weitere Partnerschaften in der gehobenen Gastronomie sind für die nahe Zukunft geplant.

Weitere Informationen: wein.spusu.at.

PRESSEKONTAKT:

YIELD PUBLIC RELATIONS GMBH
NAMITA GUBERNER
MOBILE +43 670 601 4491
E-MAIL N.GUBERNER@YIELD.AT